



## KIOSKO

### Planta Andrea Chávez a seguidores por "peregrinos no invitados"

:::: A la que le fue "como en feria" en Chihuahua, nos cuentan, es a la senadora **Andrea Chávez Treviño** (Morena), luego de que dejó plantados a sus seguidores en la región de Delicias, pues aho-



FOTOS: ESPECIAL

Andrea Chávez

ra organiza posadas para presumir "con bombo y platillos". Nos relatan que cuando doña Andrea iba al evento le dijeron que "le cayeron de invitados no deseados" los productores de la región, quienes están aún enojados por la Ley de Aguas y querían reclamarle por haber dado su voto a favor de la reforma que, aseguran, afecta directamente al campo a pesar de que ellos le habían dado su apoyo, por lo que la senadora prefirió dejar a todos plantados con todo y peregrinos y argumentar "cuestiones de agenda". ¡Qué mala anfitriona!

### "Olvidan" Parlamento de Mujeres

:::: La que "va de tropezón en tropezón" en el Congreso de Baja California Sur, nos cuentan, es la diputada **Arlene Moreno Maciel** (PT), presidenta de la Comisión de Igualdad de Género,



Arlene Moreno Maciel

luego de que feministas denunciaron que este año no se realizó el Parlamento de Mujeres, obligación marcada por ley. Nos relatan que las activistas acusaron falta de compromiso de doña Arlene, quien encaró los señalamientos, pero terminó dando pretextos: que casi no hubo interesadas, que mejor se realice uno por Legislatura, y remató con que el presupuesto no alcanzó, por lo que varias le reviraron que cómo puede hablar de igualdad si ni siquiera garantizó el ejercicio más básico de participación femenina. ¡Auch!



## Le fallaron sus datos a diputado

:::: Desde Sonora, nos comentan que el diputado local **Omar Francisco del Valle Colosio** (PVEM) se convirtió en principal promotor del Plan Hídrico en el Congreso del estado, pero se fue desinflando. Nos relatan que hace unos días don Omar insistía una y otra vez en que su iniciativa de Ley de Aguas del Estado, misma que incorporaba el polémico Plan Hídrico y la construcción de presas como Puerta del Sol, no hablaba realmente de presas ni de planes estratégicos y aseguraba a comuneros del río Sonora que "había un malentendido", pero los pobladores le rebatieron con argumentos sus preocupaciones sobre el futuro de su territorio y su agua, por lo que don Omar terminó acorralado, ofreciendo diálogo y aseguró que la iniciativa sería descartada. ¿No que muy seguro?